
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇ 『 反 省 ・ 努 力 ・ 感 謝 』 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

とは言っても、いつも広報委員会の中村委員長におん

ぶにだっこ状態で、役割を果たしているとは到底思えま

せんが、今後も日々精進し、ロジ研の活動に貢献して参

りたいと思っております。 

今回初めて「ひびき」に寄稿させていただくことにな

り、さて何を書けばよいのかと苦慮しておりましたが、

やはり一運送業者として、おそらく皆さんと同じ悩みを

抱えていると思うので、その辺りの事に触れたいと思い

ます。 

何をさておいても、ドライバー不足が一番深刻で、過

去に例がないほどの広告宣伝費を掛け「募集すれど人集

まらず」毎朝出勤すると車庫に車が並んでいます。どう

して集まらないのか？答えは簡単で魅力が無いからで

す。一般の社会人と同等の給与を得るためには「残業で

稼ぐ＝長時間労働」に誰がやりがいや魅力を感じるでし

ょうか。また、今後は政府が肝いりで進めている「働き

方改革」の残業上限規制がもし施行されれば、今度は稼

げないという理由で、何とか残業で稼いでいたドライバ

ーは去っていくことでしょう。 

解決策は？と聞かれれば、それは皆さんと同じ考えで

す。運賃値上げまたは運賃の良い仕事に切り替えること

で、社員の待遇をアップさせることしかありません。し

かしながら、私は運賃値上げ交渉がそう簡単に進むとも

思っていません。値上げ交渉をすれば、ほぼ間違いなく

荷主は他の運送業者に相見積もりをとり、最悪取引停止

に追い込まれることを考えれば躊躇せざるを得ません。

全国に６万数千社あれば、色々な運送業者がいるもので

す。従って荷主との交渉は、切られても止む無しの気持

ちで望むつもりです。 

11 月 4 日施行の「標準貨物自動車運送約款等の一部改

正」で、国交省も出来る限りの後押し(？)をしてくれて

いますが、バスやタクシーに比べると、見劣りすると思

うのは私だけでしょうか。そんなことを言う前に、11 月

4 日施行から 30 日以内に運賃・料金の変更届を出さなけ

ればなりませんが、その記載内容や方法さえ私は現状で

理解できていません。まあ、11 月 2 日には運送約款一部

改正も含めた説明会に参加するので、「ひびき」11 月号が

発行されるまでには、勉強して何とかしようと思ってい

ます。 

取り留めの無い文章になってしまいましたが、どうか

ご容赦ください。今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお

願い申し上げます。 

ない。私が好きなゴルフにしようか、それとも先日承っ

た物流経営士課程のグループ討議コーディネーターの感

想にしようか迷いましたが、どれも皆様に伝えられる内

容の原稿を書く自信が無い。だからと言ってごめんなさ

いは通用しないのは分かっていますので、自分自身につ

いて少し書いてみたいと思います。 

 私は今年 46 歳になり、結婚をして 19 年目に突入をし

ております。最近、家内から『昔から頑固だったけど、

中年になって更に頑固になり、おまけにちょっと偏屈も

入ってきた』と言われたとき、ちょっとビックリしたの

と同時に、そうかな？とも思い、家内にどんな時にそう

感じるのと聞きましたら、延々といろんな事例を出され、

ついでに怒りっぽくなったなど他の事も言われ、大分凹

みはしましたが、よくよく考えてみると、確かに家内が

言っていることは正しいのではと思ってきました。 

家庭内の事で家内と意見がぶつかった時などは、昔か

ら自分の考えを押し通していた事が多かったのですが、

まだ家内の話を聞いて自分の考えも言って納得をさせて

いましたが、最近は嫌なら『別にいい』と言って聞く耳

を持たないことが増えてきたそうです。また、その時の

口調も怒っている口調になっているそうです。 

仕事の時は？と思い返してみると、家庭内ほどではな

いけど思い当たる節が・・・これは少し良くない方向に

進んでいるのではと、これを書きながら思っています。 

また、他に自分の駄目な部分はと考えてみましたら、

沢山あるではないですか！それもこれも、家内や先輩た

ちに指摘をされたところ、全くではないけど改善が足り

ていない。ちょっと情けなくなってきましたが、直さな

くてはすべてを失ってしまう。もう既に失った物や事な

どあると思いますが、まだ、すべてを失ったわけではな

いので、この原稿を書きながら改善する努力をしていこ

うと思います。 

最後に、こんな自分ではありながら、いまだに私を見

捨てていない家内や先輩たちに感謝をしつつ、今後とも

宜しくお願い致します。 
 

副本部長・広報副委員長   武井 一憲 

〔文京支部 ㈲武井物流〕 
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◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 

○ 11/21（火） 16:00～ 正副本部長会議（東ﾄ総合会館 6中） 

○ 12/ 6（水） 18:00～ ロジ研忘年会（屋形船） 

 12/18（月） 16:00～ 三組織連絡会・忘年会 

 
   

    

 
   

◇ 『ドライバー確保に向けて』 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副本部長・広報副委員長   佐藤 克典 

〔千代田支部 サトランス㈱〕 

皆さん、こんにちは。 

私は、ロジ研広報委員の佐藤

克典と申します。所属は千代田

支部で、支部ロジ研部長も仰せ

つかっております。 

日頃より「ひびき」をご愛読

いただき誠にありがとうござ

います。 

広報副委員長を仰せつかっ

ております武井です。 

今回、ひびきの記事を書きな

さいと中村委員長の命により

筆を走らせるつもりでしたが、

原稿のテーマが見つからない

ので、いろいろと何にしようと

考えましたが、全く浮かんでこ 

 


